



DECLARACIÓN DE PRIVACIDAD

Gwendolyn de Vries, Gailenbergstr. 14, 87541 Bad Hindelang, ALEMANIA, es responsable en el sentido de las leyes de protección de datos.

ÁMBITO DE APLICACIÓN

Esta declaración de privacidad tiene por objeto informar a los usuarios de este sitio web, de conformidad con la Ley Federal de Protección de Datos (BDSG) y la Ley alemana de servicios de telecomunicación (TMG), sobre el tipo, alcance y finalidad de la recopilación y el uso de datos personales por parte de la operadora del sitio web, Gwendolyn de Vries.

La operadora del sitio web se toma muy en serio la protección de sus datos personales y los trata de forma confidencial y conforme a las disposiciones legales. Recuerde que la transmisión de datos a través de Internet siempre puede estar sujeta a vulnerabilidades de seguridad. No es factible una protección completa contra el acceso por parte de terceros.

TRATAMIENTO DE LOS DATOS DE CONTACTO

Su contacto con la operadora del sitio web es voluntario. Si se pone en contacto con la operadora del sitio web a través de las opciones de contacto ofrecidas, sus datos podrán ser almacenados para que puedan ser utilizados para tramitar y responder a su consulta. Estos datos no serán cedidos a terceros sin su consentimiento.

BOTONES SOCIALES

Este sitio web utiliza el botón social del proveedor que se indica a continuación. Puede reconocer el botón por que está marcado con el logotipo correspondiente.

Es posible que mediante este botón se envíe información, incluidos también datos personales, al proveedor de servicios y que este los utilice. Al hacer clic en el botón también se activa la recopilación de información y su transmisión al proveedor de servicios. La propia operadora de este sitio web no recoge ningún dato personal a través del botón social ni mediante su uso.

La operadora del sitio web no tiene ninguna influencia sobre los datos que recopila un botón activado ni sobre cómo los utiliza el proveedor. En la actualidad, debe suponerse que se establecerá una conexión directa con los servicios del proveedor y que al menos se registrarán y utilizarán la dirección IP y la información relacionada con el dispositivo. También es posible que los proveedores de servicios intenten almacenar cookies en el dispositivo utilizado. Para averiguar qué datos concretos se recopilan para este fin y cómo se utilizan, consulte la advertencia sobre protección de datos del proveedor de servicios respectivo.

Advertencia: Si está conectado a Facebook al mismo tiempo, Facebook puede identificarle como visitante de una página en particular.

Este sitio web incluye el botón de redes sociales de la siguiente empresa:
LinkedIn Corporation, 2029 Stierlin Court, Mountain View, CA 94043, EE. UU.

SUS DERECHOS DE INFORMACIÓN, RECTIFICACIÓN, SUPRESIÓN Y REVOCACIÓN

Usted tiene derecho a recibir información en cualquier momento sobre sus datos personales almacenados por la operadora del sitio web. Usted tiene asimismo derecho a la rectificación o a la supresión de sus datos personales, exceptuando los datos almacenados con fines operativos. Póngase en contacto al respecto con la operadora del sitio web. Encontrará los datos de contacto al final de la presente declaración. Usted puede modificar o revocar su consentimiento mediante la correspondiente comunicación a la operadora del sitio web con efectos para el futuro.

MODIFICACIÓN DE LAS DISPOSICIONES DE PROTECCIÓN DE DATOS

La operadora del sitio web se reserva el derecho de adaptar ocasionalmente esta declaración de privacidad para que siempre se ajuste a los requisitos legales vigentes o para realizar modificaciones de los servicios en la declaración de privacidad, por ejemplo, al introducir nuevos servicios. Su nueva visita estará sujeta a la nueva declaración de privacidad.

PREGUNTAS A LA OPERADORA DEL SITIO WEB

Si tiene alguna pregunta sobre la protección de datos, envíe un correo electrónico a la operadora del sitio web:

Gwendolyn de Vries
Gailenbergstr. 14
87541 Bad Hindelang,
ALEMANIA
hallo@devries-translations.com